

La plupart des pays visités ont établi des plans visant à augmenter considérablement la capacité de production d'énergie électrique, ce qui devrait créer des débouchés pour la vente de matériel et de services canadiens. En Argentine, la Société d'assurance des crédits à l'exportation a confirmé sa décision de financer la fourniture de matériel et de services destinés à El Chocon, grand aménagement hydroélectrique, dans les cas où les soumissions des exportateurs canadiens l'emporteront. En outre, la mission a eu des entretiens portant sur des points particuliers, relativement aux centrales de Barranquilla et d'Alto Anchicaga, en Colombie, et à d'autres centrales hydroélectriques ou thermiques situées au Brésil, au Chili et au Mexique.

Les autorités mexicaines ont aussi expliqué leurs plans en vue de développer l'élevage, l'exploitation des forêts et des mines et elles ont laissé entendre que la participation des spécialistes canadiens pourrait être utile dans ces domaines.

Le gouvernement du Chili s'est montré intéressé par la fourniture de matériel contre les incendies de forêts et des discussions ont eu lieu sur la possibilité que des sociétés canadiennes fournissent du matériel pour la lutte, aérienne et terrestre, contre ces incendies.

L'aménagement de la Plata, qui intéresse l'Argentine, le Brésil, la Bolivie, le Paraguay et l'Uruguay, a fait l'objet d'un examen général avec la Société nationale de développement, en Argentine. Cet important projet, qui nécessitera encore un long travail de planification, offre d'ores et déjà des possibilités aux ingénieurs-conseils du Canada et permettra, plus tard, la fourniture de matériel canadien.

La mission a étudié les projets du Brésil, de l'Argentine, du Mexique et du Chili en vue de la mise en place de centrales d'énergie nucléaire et en a conclu que c'est un domaine où il existe de réelles possibilités pour la vente de matériel canadien.

Au Costa Rica, la mission a reçu des propositions concernant quatre nouveaux projets bien définis que le Canada serait peut-être désireux de financer, en plus d'autres projets qui sont déjà en voie de réalisation.

L'International Nickel Company du Canada entreprend de mettre à exécution des projets d'exploitation des mines de nickel du Guatemala en y investissant une somme de l'ordre de 150 millions de dollars. La mission a discuté de ce projet au Guatemala, et on s'attend que les opérations de l'I.N.C.O. fournissent l'occasion aux sociétés canadiennes de faire des soumissions pour la fourniture d'une partie du matériel qu'exigera ce projet.

Les télécommunications sont un autre domaine d'un intérêt tout particulier pour les planificateurs d'Amérique latine, et des entretiens se sont tenus dans plusieurs pays relativement à la possibilité pour le Canada d'y jouer un rôle. Au Chili, l'Agence canadienne de développement international fournit 4.2 millions de dollars en vue de financer l'expansion du